
 

Frauentreffen 

Die Zukunft für das Frauentreffen 2020 ist noch 

verlaufsoffen. Wir wissen alle nicht was sie bringt, 

aber ich möchte das Frauentreffen im Jahr 2020 

nicht mehr gestalten. Ich möchte gerne noch die 

letzten Jahre für meinen Günter da sein, der wirklich 

nicht mehr so gesund ist. Die Zukunft des 

Frauentreffens liegt bei euch allen in euren Händen. 

Es wäre wirklich traurig und schade wenn das 

Frauentreffen keine Zukunft mehr hat .Ihr alle seid 

mit so viel Einsatz und so viel Bereitschaft dabei und 

habt den Blick für das Beste immer im Auge. 

50 Jahre Ak Frauentreffen ist doch ein wertvolles 

Kapitel. Ich hoffe doch von ganzem Herzen das sich 

jemand findet und auch bereit ist mit Marianne es 

die nächsten Jahre weiter zuführen. 

Ich danke euch von ganzem Herzen für euer 

Verständnis 

Monika  


